

「温泉100選」ランクアップ企画

6種類の泉質、温泉情緒残す

古き良き時代の温泉地 3種登録で着地ツアーを 4つの教訓を生かす



木下 昭彦氏

「朝食イビロ物語」をメインに展開したが、お客さまの反応はとも良かった。特に、いちごもみるフエは旅館と地元のお菓子屋さんが腕を競ったことで、今までにない結果が出せた。DC本番に向けて、さらに進化させるためのベースもできたし、新しいことに取り組む気運も生まれた。いいフ

「朝食イビロ物語」をメインに展開したが、お客さまの反応はとも良かった。特に、いちごもみるフエは旅館と地元のお菓子屋さんが腕を競ったことで、今までにない結果が出せた。DC本番に向けて、さらに進化させるためのベースもできたし、新しいことに取り組む気運も生まれた。いいフ

「朝食イビロ物語」をメインに展開したが、お客さまの反応はとも良かった。特に、いちごもみるフエは旅館と地元のお菓子屋さんが腕を競ったことで、今までにない結果が出せた。DC本番に向けて、さらに進化させるためのベースもできたし、新しいことに取り組む気運も生まれた。いいフ

出席者(50音順)

大塚 建一氏	奥塩原高原ホテル社長
木下 昭彦氏	那須塩原市観光局局長
藤田 一彦氏	那須塩原市産業観光部長
山口 忠孝氏	ONSEN RYOKAN山喜社長
若色 潤氏	梅川荘社長

司会・観光経済新聞社編集長内井高弘



写真上は板室温泉にある露天風呂。昔はぶら下がっている網をつかんで入浴した。写真左は塩原温泉街



若色 潤氏

アクセスの良さが魅力 入浴しやすい泉質 支持される温泉地になる

10月下旬に開催 圧巻の大将鍋

毎年、那須塩原市内を会場に「那須野巻狩まつり」が開催される。鎌倉幕府を開いた源頼朝が自らの勢力を天下に知らしめるため、広大な那須野が原を中心に大規模な狩りを催した。この狩りは「那須野巻狩」と呼ばれ、まつりはこの狩りを再現したものだ。ちなみに、巻狩とはたき火の勢子(せ)が、巻狩を追い込み、武將たちが獲物を射るといふスタイルの狩りをいう。那須野巻狩では、10万人もの勢子が狩りに参加したといわれる。

旧黒磯市は1994年、頼朝の那須野巻狩かきまつり800年であることをきっかけに、「10万人の那須野巻狩800年祭」を開催。その後、まつりは「那須野巻

開拓の歴史の重さ 「杖忘れの温泉」が自慢 コンテンツの磨き上げを



山口 忠孝氏

今後の意気込み

「今後に向けた意気込みをお聞きしたい。」

若色 潤氏 私はもともと来た人間だけに、地元の人以上にこの町の良さが分かると思う(笑)。温泉を守り、自分たちの誇りを高め、お客さまから「那須塩原なんてお駄目なんだ」といわれるくらい魂を込めて、町作り、旅館経営をしていきました。こうした意識を皆が共有し実行すれば差別化につながる。

山口 市の特産であるいちごやミルク、旅館の朝食とか、ひとつひとつのコンテンツをブラッシュアップしてきて、それなりの成果が出せたことは「那須塩原市はこういうものを持っているんだ」と外に誇っていい。さらに温泉地地になってきた。さらに温泉地地になると信じている。

大塚 1200年という古い歴史があり、これからの歴史を積み重ねていく必要がある。

木下 温泉地、観光地の再生に携わって来て、得た教訓がある。1つはトレンドを追わないこと。2つはトレンドから目を離すこと。3つ目は、追いつくは駄目。2つ目はマーケットに媚を媚すること。3つ目は、小手先で誤魔化さないこと。4つ目は本物の良さを磨くこと。これに徹した所が温



直径2メートルを超える大将鍋

<p>一般社団法人那須塩原市観光局</p> <p>〒329-2801 栃木県那須塩原市関谷448の4 ☎0287(46)5326 ファクス0287(46)5328</p>	<p>那須塩原市商工観光課</p> <p>〒325-8501 栃木県那須塩原市共聖社108の2 ☎0287(62)7156 ファクス0287(62)7223</p>
---	--

泉観光地として生き残っていかないと確信している。いま観光客が来ている温泉地でも10年、20年後はどうなるか分からない。同じ状況が続くことを考えると、同じ言葉を繰り返さない。訪日外国人の波が押し寄せているが、引く波があることも忘れてはいけないと思う。外国人ばかりに目を奪われていいのだから、余計な心配をしないで。本物の良さを磨くこと。本物を求めるお客さまに伝えられる温泉地への価値を地域の人々が真剣に考えていることが何より重要だ。トレンドに流されない。小手先で勝負しないで、マーケットに媚を媚さない。自分たちの持っている本物の良さを磨き上げていくこと。取り組んでいければと思う。